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 سنوات توفي منهم اثنان 4ولدوا في أمريكا منذ  (7)

 المملكة تستقبل التوائم السعوديين الخمسة.. اليوم

 

 مالدكتور فهد القحطاني.. والد التوائ

  :احمد حسين اليامي-نيويورك 

تستقبل المملكة اليوم الجمعة الخمسة المتبقين على قيد الحياة من التوائم السعوديين السبعة الذين ولدوا في الولايات المتحدة في 
 .م2001صيف 

دة النادرة ثم أنها حدثت في أهم اهتمام ومتابعة العالم بأسره لكونها من حالات الولا -عندئذ  -وأثارت ولادة التوائم السبعة 
 .العواصم، واشنطن، التي تكتظ بتواجد مختلف وسائل الإعلام العالمية

والد التوائم السبعة فهد بن ظافر القحطاني، الذي نال مؤخراً الدكتوراه بتقدير ممتاز في تخص ادارة نظم المعلومات من جامعة 
ولايات المتحدة الى المملكة على متن رحلة الخطوط الجوية العربية قبل مغادرته ال» الرياض«جورج واشنطن تحدث لـ 

 .السعودية التي غادرت واشنطن يوم الخميس وبصحبته أسرته الكبيرة

 الشكر والتقدير والامتنان لخادم الحرمين وولي العهد والنائب الثاني لرعايتهم الكريمة للتوائم السبعة وعلاجهم

يسرني ان اتقدم بجزيل الشكر والتقدير والامتنان لمقام «ال الدكتور فهد بن ظافر القحطاني: ق» الرياض«في بداية حديثه لـ 
خادم الحرمين الشريفين الملك فهد بن عبدالعزيز والى صاحب السمو الملكي الأمير عبدالله بن عبدالعزيز ولي العهد نائب 

الامير سلطان بن عبدالعزيز النائب الثاني لرئيس رئيس مجلس الوزراء رئيس الحرس الوطني والى صاحب السمو الملكي 
مجلس الوزراء وزير الدفاع والطيران حفظهم الله جميعاً لرعايتهم الكريمة لعلاج ابنائي المرضى منذ ولادتهم وإلى الآن 

ود المواطن قد تعواهتمامهم المتواصل بحالة ابنائي الصحية. وان كنت لا أجد الكلمات التي تعبر عن شكري لحكومتنا الرشيدة ف
 .السعودي أن تصله الرعاية الكريمة وتلبية احتياجاته سواءً أكان داخل الوطن أم خارجه

كما أتوجه بجزيل الشكر لوزير الداخلية صاحب السمو الملكي الأمير نايف بن عبدالعزيز الذي تكرم عليّ بعلاج ابني سالم 
 .«ص ورعايته الدائمة لي ولعائلتيالذي توفاه الله قبل خمس سنوات على حساب سموه الخا

 الحالة الصحية للتوائم

كما تعلم أن قد توفي اثنان من التوائم السبعة (نايف وبندر) واثنان لا يزالان «وعن التوائم السبعة، قال الدكتور فهد القحطاني: 
 حتاج للعناية الطبية، وعبدالعزيزيتلقيان العناية الطبية وهما سلطان الذي تمت له زراعة أمعاء قبل سنة ونصف ولا يزال ي

تمت له زراعة نخاع ولا يزال يعاني من مشاكل معوية ويحتاج للكثير من العناية الطبية. اما البقية، عبدالله وهيفاء وشيماء 
 .فحالتهم الصحية جيدة ولله الحمد

 بهما مع بقية افراد الأسرة الى ولعدم وجود تحسن واضح في حالتي ابنائي، سلطان وعبدالعزيز المرضى فقد قررت الرجوع
 .«ارض الوطن هذا الأسبوع ومتابعة علاجهما في مستشفى الملك فيصل التخصصي



وحول حصوله على الدكتوراه وبتقدير ممتاز رغم الظروف الصعبة العائلية التي مر بها عبر السنوات الأربع الماضية، قال 
لدكتوراه في جامعة جورج واشنطن تخصص ادارة نظم معلومات ومن مبدأ الحمد لله أنهيت دراسة ا«الدكتور فهد القحطاني: 

تقديم الشكر لمن يستحقه فإنني اتقدم بجزيل الشكر بعد شكر الله لمعالي محافظ المؤسسة العامة للتعليم الفني والتدريب المهني 
ول على الحص ر الى ان انهيت متطلباتالدكتور علي الغفيص لتشجيعه الدائم لي لإكمال دراستي ابتداءً من دراسة الماجستي

 .«درجة الدكتوراه

 في الحقيقة يسعدني أن اتوجه بالشكر«قال الدكتور فهد بن ظافر القحطاني: » الرياض«وعن ما يود قوله في ختام حديثه مع 
توجه ة كما تلصاحب السمو الملكي الأمير بندر بن سلطان سفير خادم الحرمين الشريفين في واشنطن على رعايته الكريم

زوجتي بالشكر لصاحبة السمو الملكي الأميرة هيفاء الفيصل زوجة سمو الأمير بندر بن سلطان على رعايتها الكريمة لها. 
الذي كان حريصاً على أن يتفقد اوضاع  -يرحمه الله  -وأتوجه بالدعاء الدائم لصاحب السمو الملكي الأمير احمد بن سلمان 

 .«الله العلي العظيم ان يسكنه الفردوس الأعلى من الجنة ابنائي قبل وفاته. واسأل

 الرياض تابعت حالتهم

 منذ الولادة

كانت قد تابعت حالة التوائم السبعة منذ ولادتهم في واشنطن وحرصت على متابعة وضعهم الصحي ووضع » الرياض«٭ 
عهم تقديراً لظروف والدهم الذي كان يعيش والدهم المالي وتعاطف القيادة الكريمة وأصحاب السمو الأمراء والأميرات م

 .كطالب

  


